

Compte - rendu de notre matinée du 15 novembre



Ce 15 novembre, nous avons été invités, la classe de Monsieur Quentin et la nôtre par Madame de Montjoie, au Te Deum en l'honneur de la fête du roi. Madame la directrice et Monsieur Robert nous ont accompagnés.

Nous nous sommes installés dans la cathédrale et nous avons vu beaucoup de gens importants. Beaucoup nous ont dit bonjour ou nous ont fait un grand sourire.

De chaque côté de la nef centrale, sont placées des colonnes surmontées de feuilles de choux ainsi que les statues des 12 apôtres avec un objet en or qui les représente. La cathédrale, aujourd'hui, est de style gothique mais elle a subi de nombreuses transformations.



En classe, nous avons étudié l'histoire et les légendes des Saints Michel et Gudule. L'archange Saint Michel est le protecteur de notre ville et Sainte Gudule est une religieuse dont la châsse a été brûlée lors des guerres de religion. Elle porte une lanterne car selon la légende elle se rallumait malgré le souffle du diable.



La famille royale est arrivée cinq minutes avant le début de la cérémonie.



Le primat de Belgique, Monseigneur Josef De Kesel les a accueillis.
Mais d'autres religieux étaient présents comme les Papes orthodoxes.



Nous avons écouté attentivement le Te Deum, hymne religieux chanté en latin par 3 dames placées tout en haut dans les orgues.

Durant la cérémonie, nous avons entendu les trois langues de notre pays : le français, le néerlandais et l'allemand.

A la fin, nous avons écouté la Brabançonne avec notre main sur le cœur.

A la sortie, nous avons serré les mains du roi Albert II, de la reine Paola, de la princesse Astrid et de son mari Lorenz ainsi que de Claire l'épouse du prince Laurent.
Le roi a dit à Aisling qu'elle avait un beau bonnet et Domenico a parlé de l'Italie avec la reine.



C'était un honneur d'assister à ce grand événement.

Les sacrés cœurs de 4B de Madame Marie-France